

# Etre canal

« Beaucoup d'être très réceptifs ou d'autres ayant des capacités particulières sont enseignés e, comme vous pourriez le dire, canalisent.

Nous aimerais dire qu'il y a mille et une façons de recevoir et aussi mille et une façons de restituer. Actuellement, avec toutes les énergies d'éveil que vous recevez, beaucoup de facultés sont en train de naître ; vous devez faire preuve de discernement car beaucoup de canaux, beaucoup de récepteurs, consciemment ou inconsciemment, servent leur prestige personnel au travers de leurs canalisations.

Nous aimerais vous dire qu'une canalisation doit s'écouter mais plutôt se ressentir. Chaque canalisation émet une vibration qui doit pénétrer dans votre cœur. Si vous n'êtes pas en harmonisation avec tel ou tel canal, il ne faut pas insister et aller auprès d'autres canaux chercher ce que vous attendez.

Chaque canal est guidé par un collectif d'énergies, par des êtres qui le suivent pratiquement depuis sa naissance afin qu'il suive sa programmation.

Ceux que nous appelons les vrais canaux doivent absolument servir avant de se servir, ils ne doivent absolument pas faire profit de ce que nous leur donnons et de ce qu'ils doivent restituer. S'il le font, le filtre humain peut effectivement jouer à cinquante même à soixante pour cent, c'est-à-dire qu'ils peuvent laisser passer consciemment ou inconsciemment leurs désirs, leurs envies en priorités avant ce qu'ils reçoivent.

N'acceptez jamais comme vérité absolue ce que vous ne ressentez pas au plus profond de votre cœur ! Soyez certains, et nous le comprenons, que le rôle de canal est un rôle très difficile qui demande beaucoup d'abnégation, beaucoup de confiance, beaucoup de foi.

Vous devez savoir qu'un canal est un être extrêmement sensitif et aussi hypersensible. Il ne réagit pas forcément comme vous. Il est très souvent entre deux plans, entre deux mondes, et il est imprégné d'autres énergies qui ne font pas partie du plan de la Terre.

De par le monde, nous avons communiqué avec une très grande quantité de canaux, d'être très réceptifs, très sensitifs. Hélas, beaucoup se sont perdus et nous les avons perdus. Ils ont servi le plan avec sincérité pendant un certain temps, ils ont oublié ce qu'était réellement le service et ils se sont servis.

Un canal intègre et honnête fait toujours du mieux qu'il peut. Il ouvre toujours son cœur et demande de l'aide avant la communication.

Notre canal n'est pour l'instant que notre porte-parole. Il n'aurait pas une grande utilité si elle n'avait pas des êtres autour d'elle pour l'aider. Certes, il serait canal mais il n'y aurait pas la diffusion merveilleuse qu'il y a actuellement. Donc ceux qui sont auprès de lui ont un rôle important à jouer, un rôle sacré.

Le plus important est ce qu'il laisse passer au travers de son corps, car il nous sert de support au travers duquel nous pouvons faire résonner nos énergies. Un support humain nous permet d'être beaucoup plus efficaces pour rayonner ce que nous sommes. Nous existons, nous sommes présents, soyez-en certains.

Nous voudrions vous dire, même si nous nous répétons, que le rôle d'un canal est très difficile parce que sa personnalité est toujours présente, même pour le faire douter, surtout quand le canal veut toujours mieux faire. La perfection n'existe pas en votre monde de troisième dimension, mais avec votre travail vous vous ouvrirez à une conscience beaucoup plus parfaite que la conscience actuelle des hommes de ce monde.

Par le biais de ce que vous appelez Internet passeront des multitudes d'informations, des multitudes de canalisations. Il y aura de vraies informations, il y en aura de fausses mais les fausses parfois auront l'air plus vraies que les vraies .

Alors, comme nous l'avons fait souvent, nous vous mettons en garde.

En cette fin de temps de confusion, de manipulation et de déstabilisation, soyez prudents, faites toujours appel à ce qu'il y a de plus sacré en vous, à votre Divin pour voir si telle ou telle information a de la résonance en vous. Vous pouvez toujours demander de l'aide pour avoir un discernement beaucoup plus grand sur ce que vous pourrez entendre ou lire.

Il peut arriver à notre canal de mal interpréter, de mal comprendre, ce qui peut occasionner de petites erreurs. Notre canal en tant qu'être humain n'est pas parfait, car un canal parfait n'existe pas sur ce monde. S'il est parfait, il n'est pas canal ! Il est, tout simplement, et il détient la Connaissance, une Connaissance que nous n'avons pas besoin de transmettre parce qu'il est en relation non seulement avec sa Divinité mais avec des hautes sphères de Lumière qui sont son plan d'appartenance.

Inconsciemment ou intuitivement les humains savent ce qui est bon pour eux, surtout dans le domaine spirituel. Bien sûr certains se trompent de route s'ils ne sont pas assez forts, s'ils n'ont pas suffisamment de discernement, et un jour ils reviennent sur la bonne route. Nous ne voulons pas dire que notre route est la meilleure, nous voulons simplement dire que notre route est une des très bonnes routes. Il en existe certes d'autres mais nous ne vous avons jamais trompés, nous avons toujours essayé de vous mener vers votre propre transformation, vers une plus grande ouverture spirituelle, vers une plus grande ouverture de cœur. »

